

Fundación Universitaria Juan N Corpas y Universidad de América formalizan acuerdo de cooperación



Foto: Directivos de la Universidad de América y la Fundación Universitaria Juan N Corpas.

Bogotá D.C., Colombia, 1 de junio de 2022. La Universidad de América y la Fundación Universitaria Juan N Corpas sostuvieron un encuentro con el fin de explorar temas en común en los cuales colaborar; la reunión finalizó con la firma de un convenio de cooperación en el que se pacta la colaboración de ambas instituciones en ejes como la internacionalización, la investigación, la docencia y misiones educativas.

La Universidad de América representada por su Rector, Mario Posada García-Peña, los Vicerrectores, el Secretario General y los directores de internacionalización, investigaciones y el Centro de Trayectoria Profesional – CTP; recibieron en la Casa de los Derechos del Hombre y el Ciudadano, inmueble del patronato Uniamericano, mantuvo una reunión con la rectora de la UniCorpas, Ana María Piñeros Ricardo y su equipo directivo, con el fin de formalizar un convenio marco de cooperación entre ambas instituciones.



El evento contempló, además, un recorrido por la edificación y el Museo de Trajes de la Universidad de América, escenarios que están abiertos al público y donde confluyen las ideas, las experiencias y sobre todo, la cultura, la historia y el pensamiento.

Dentro de los acuerdos pactados entre UAmérica y la Fundación Universitaria Juan N Corpas, se destacan oportunidades en temas como:

- Iniciativas de internacionalización en casa con el fin de aprovechar la cooperación de ambas instituciones; impulsar proyectos como la Semana Internacional – Campus Global 2022.
- Concertaciones en misiones rectorales; y aunar esfuerzos de los rectores de ambos claustros en las misiones EAIE 2022.
- Alianzas con el fin de fortalecer académicamente a ambas universidades desde la cooperación en la Cátedra de Derechos Humanos; la gestión de proyectos de investigación relacionados con el sector salud y la ingeniería; la adhesión a la Red Connect Bogotá; y la posibilidad de consolidar un programa conjunto de pasantías de investigación, muy similar al Programa Delfín, entre otros.

La reunión finalizó con la firma de un convenio por parte de ambos rectores; esperamos que esta alianza resulte fructífera y beneficiosa para las comunidades universitarias de los dos claustros universitarios y que sea el inicio de una gran relación.

